
«...en medio de ustedes hay uno al que ustedes no conocen, alguien que viene detrás de mí, a 
quien no soy digno de desatar las correas de sus sandalias»

La fe en Dios va progresando entre dudas e interrogantes, crisis y tropiezos, eso nos hace crecer 
en confianza ante un Dios siempre presente, pero siempre oculto. ¿Qué hacemos para “verlo”?

¿Acostumbramos nuestros ojos a observar detalles, signos, huellas que delatan la presencia 
oculta de Dios?

¿Pensamos que Dios va a nacer en Navidad tan físicamente como lo hizo en la Navidad de Belén? Su nacimiento siempre es importante para nosotros, 
pero ni puede quedar en una ilusión fantástica ni podemos esperarlo como entonces. Tendremos que distinguirlo entre tantas luces que se encienden en estos 
días y que desorientan más que ayudan.

III DOMINGO DE ADVIENTO  “GAUDETE”                                                              14 de Diciembre de 2014

PARROQUIA SAN IGNACIO

Preguntas a propósito del evangelio: 

   Reflexión al Evangelio:ALLANAR EL CAMINO HACÍA JESÚS  
P. Lawrence P. Searles,SJ

Diac. Angel Galiñanes

****

De lun. a sáb: 

8:00 am y 5:30 pm
*****

Domingo:

8:00 am, 

9:30 am (Inglés), 

10:15 am (cond.Jardines), 

11:30 am y 

7:30 pm

*****

Desde 4:15 a 5:15pm 

todos los sábados, y por cita 

previa
*****

De lunes a viernes: 9:00 a 12:00
parroquiasanignaciopr@hotmail.com

www.sanignaciopr.org
*****

Urb. Sta. María  C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706 

 Tel. (787) 751-7512
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Juan: 1, 6-8. 
19-28

ubo un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan. Éste vino como testigo, para dar 
testimonio de la luz, para que todos creyeran por medio de él. Él no era la luz, sino testigo de 
la luz.

Éste es el testimonio que dio Juan el Bautista, cuando los judíos enviaron desde Jerusalén a 
unos sacerdotes y levitas para preguntarle: "¿Quién eres tú?".

Él reconoció y no negó quién era. El afirmó: "Yo no soy el Mesías". De nuevo le preguntaron: 
"¿Quién eres, pues? ¿Eres Elías?" Él les respondió: "No lo soy". "¿Eres el profeta?". Respondió: 
"No". Le dijeron: "Entonces dinos quién eres, para poder llevar una respuesta a los que nos enviaron. 
¿Qué dices de ti mismo?" Juan les contestó: "Yo soy la voz que grita en el desierto: 'Enderecen el 
camino del Señor', como anunció el profeta Isaías". Los enviados, que pertenecían a la secta de los 
fariseos, le preguntaron: "Entonces ¿Por qué bautizas, si no eres el Mesías, ni Elías, ni el profeta?". 
Juan les respondió: "Yo bautizo con agua, pero en medio de ustedes hay uno, al que ustedes no 
conocen, alguien que viene detrás de mí, a quien yo no soy digno de desatarle las correas de sus 
sandalias". Esto sucedió en Betania, en la otra orilla del Jordán, donde Juan bautizaba.   

Salmo Responsorial: R/. Mi espíritu se alegra en Dios, mi salvador.

 «Entre vosotros hay uno que no conocéis». Estas palabras las pronuncia el Bautista refiriéndose a Jesús, que 
se mueve ya entre quienes se acercan al Jordán a bautizarse, aunque todavía no se ha manifestado. Precisamente 
toda su preocupación es «allanar el camino» para que aquella gente pueda creer en él. Así presentaban las 
primeras generaciones cristianas la figura del Bautista.

Pero las palabras del Bautista están redactadas de tal forma que, leídas hoy por los que nos decimos 
cristianos, no dejan de provocar en nosotros preguntas inquietantes. Jesús está en medio de nosotros, pero ¿lo 
conocemos de verdad?, ¿comulgamos con él?, ¿le seguimos de cerca?

Es cierto que en la Iglesia estamos siempre hablando de Jesús. En teoría nada hay más importante para 
nosotros. Pero luego se nos ve girar tanto sobre nuestras ideas, proyectos y actividades que, no pocas veces, Jesús 
queda en un segundo plano. Somos nosotros mismos quienes, sin darnos cuenta, lo «ocultamos» con nuestro 
protagonismo.

Tal vez, la mayor desgracia del cristianismo es que haya tantos hombres y mujeres que se dicen 
«cristianos», en cuyo corazón Jesús está ausente. No lo conocen. No vibran con él. No los atrae ni seduce. 
Jesús es una figura inerte y apagada. Está mudo. No les dice nada especial que aliente sus vidas. Su 

existencia no está marcada por Jesús.
Esta Iglesia necesita urgentemente «testigos» de Jesús, 
creyentes que se parezcan más a él, cristianos que, con 
su manera de ser y de vivir, faciliten el camino para creer 
en Cristo. Necesitamos testigos que hablen de Dios 
como hablaba él, que comuniquen su mensaje de 
compasión como lo hacía él, que contagien confianza 
en el Padre como él.

¿De qué sirven nuestras catequesis y predicaciones si no conducen a conocer, amar y seguir con más fe 
y más gozo a Jesucristo? ¿En qué quedan nuestras eucaristías si no ayudan a comulgar de manera más viva con 
Jesús, con su proyecto y con su entrega crucificada a todos. En la Iglesia nadie es «la Luz», pero todos podemos 
irradiarla con nuestra vida. Nadie es «la Palabra de Dios», pero todos podemos ser una voz que invita y 
alienta a centrar el cristianismo en Jesucristo.    *JAP

En ti todo es Amor, y el alma de ti 

todo espera, que en ti cabe encontrar perdón 

para nuestra miserias

¡ Muéstranos ya tu faz!

Por ti se han de hermanar los pueblos

unidos en tu amor,

devuelvan la paz a la tierra

¡Reine justicia y paz!

* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO*
09  de diciembre:La familia es una 

comunidad de amor, en la que 
aprendemos a relacionarnos con los 
demás y con el mundo. 

08 de diciembre: Aprendamos de la Virgen María a 
seguir la Palabra de Dios con ánimo generoso.



Eduardo Blanes Montes, Ph.D., C.Ht.
    

Tel. 939  640-5311
       Email:dreblanes@gmail.com

Psicólogo Licenciado / Hipnoterapeuta

KOI Building, Office  F5
Marg. Ave. Martinez Nadal
Guaynabo,  PR 

Hipnoterapia Clínica

 

 
Contabilidad y Nómina vía Internet 

Nómina • Cobros y Pagos • Conciliación Bancaria 

www.alchavo.com     787-653-5373 

 

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto 

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial 

mejoras para adultos mayores o envejecientes 
  Aging in Place 

787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com 

ENCENDER LAS LUCES
“Estad siempre alegres”, nos aconseja San Pablo.
“En mi Dios está la alegría de mi alma porque me ha vestido con la túnica 

de la salvación” y “Desbordo de gozo en el Señor, me alegro con mi Dios”, 
canta Isaías.

A los creyentes y a los profesionales de la religión nos falta la virtud de la 
alegría. Una vida cristiana sana y plena tiene que vivirse con alegría porque 
Dios, fuente de todo bien, es también la fuente de la alegría y de la paz.

Les aseguro que Dios se ríe de nuestros sermones y de las mil tonterías 
que los hombres decimos de él. ¿Por qué no reírnos aquí y ahora?

Cierto, el país no está para fiestas dicen los políticos, pero el cristiano 
tiene muchos motivos para estar alegre y de fiesta porque la alegría no está 
ligada al tener muchos bienes, fama o reconocimiento social sino ligada al ser 
con y para Jesús.

Hoy, domingo de la luz, tenemos encendida la tercera velita del 
Adviento y la llamamos: Alegría.

A  mí me asusta la seriedad de los bancos y la seriedad escatológica de 
los predicadores con sus mensajes tan severos y trascendentes.

Hagamos de la alegría, virtud desterrada de las iglesias, nuestra virtud 
para esta tercera semana de Adviento. El evangelio no es la receta del No sino 
la tarjeta de invitación al banquete festivo del Señor.

El rabino Hugo Grynn fue llevado a Auschwitz con su familia cuando 
era un niño. Una noche fría de invierno el padre de Hugo reunió a la familia en 
un barracón. Era la primera noche de la fiesta de Hanukkah, fiesta judía de las 
luces. Hugo contemplaba con horror cómo su padre cogió la última libra de 
manteca y la convertía con una tira de sus harapos en una vela. 

Papá, no, gritaba el niño. Esa manteca es el último alimento que nos 
queda. ¿Cómo vamos a vivir?

El padre cogió una cerilla y encendió la vela y le dijo 
a su hijo: Hijo mío, podemos vivir muchos días sin 
comida. No podemos vivir un minuto sin esperanza. Esta 
luz representa la esperanza. Nunca dejes que se apague ni 
aquí ni en ninguna parte.

Estamos aquí porque tenemos esperanza. Estamos 
aquí para no correr el peligro de ver solo con nuestra débil 
luz y porque queremos ver con la luz de Cristo.

Juan, hombre misterioso y sin más atributos que su 
celo y su voz, confiesa a los curiosos que él no es el profeta 
Elías ni el profeta soñado por el pueblo y anunciado en la 
Escritura, él es, oh maravilla, una voz, un testigo del hombre enviado por Dios. 
Juan no era la luz, pero vino para ser testigo de la luz, nos dice el evangelio.

Juan no menciona el nombre de Jesús, dice simplemente “detrás de mí 
viene uno que no conocéis”.

Invitación a todos los que viven totalmente ajenos a lo religioso y a los 
que ignoran a Jesús que este Jesús es el mensaje, la Buena Noticia, a pesar de 
que cada día es menos conocido y menos seguido y que Juan Bautista y todos 
nosotros los que lo proclamamos y creemos en él somos simplemente sus 
mensajeros.

Juan Bautista dice que él no es el Cristo, el Mesías, y nosotros tampoco lo 
somos. No podemos salvar. Somos la voz en el desierto de la increencia que 
anuncia la luz, al Salvador.

Voz que además de denunciar la avaricia que guía el actuar de los 
hombres de todos los tiempos y a no dejarnos embaucar por la propaganda 
consumista y a no vivir seducidos por el imperio efímero de las modas y de lo 
último, los cristianos somos la voz que avisa y señala el camino inesperado por 
donde llega el Señor hasta nosotros.

Tercera semana de Adviento, ya cercana la ajetreada Navidad, 
necesitamos escuchar al predicador del Adviento, a Juan Bautista, para, desde 

la humildad, reconocer nuestro insignificante e importante papel en esta 
historia de salvación, para reaprender el sentido de la Navidad que es mucho 
más que una fiesta de lo ya sabido, de lo archirepetido año tras año, tan familiar 
que no le damos importancia, para celebrar el encuentro con el Santo de Dios.

Los cristianos no tenemos que ser invisibles como los agentes del 
Servicio Secreto porque los testigos son visibles y sus voces son audibles.
“Dios no quiere que su Iglesia sea una nevera para preservar una piedad 
caduca. Dios quiere que sea una incubadora para dar a luz a convertidos. ***

Palabras de PAPA FRANCISCO: 
En la Misa  celebrada  en la Casa de Santa Marta.(12/9/14)

«La Iglesia es madre, no sirve un 
organigrama perfecto»

La alegría de la Iglesia es ser madre, ir a buscar a 
las ovejas perdidas. Lo afirmó el Papa Francisco en su 
homilía de la Misa matutina celebrada en la capilla de 
la Casa de Santa Marta. El Obispo de Roma reafirmó 
que a la Iglesia no le sirve tener “un organigrama 
perfecto” si después es un ambiente triste y cerrado, si 
no es madre. De ahí la invitación del Pontífice a ser “cristianos alegres” con la 
“consolación de la ternura de Jesús”.

“Abrir las puertas a la consolación del Señor”. Francisco se inspiró en su 
homilía partiendo de la primera lectura en la que el profeta Isaías habla del fin de 
la tribulación de Israel después del exilio en Babilonia. “El pueblo – comentó 
el Papa – tiene necesidad de consuelo. La misma presencia del Señor 
consuela”. Una consolación – añadió – que también existe en la tribulación. Y 
sin embargo – prosiguió – “nosotros, habitualmente huimos de la consolación; 
tenemos desconfianza; estamos más cómodos en nuestras cosas, más cómodos 
también en nuestras faltas, en nuestros pecados. Ésta – dijo el Santo Padre – es 
tierra nuestra”. En cambio – añadió – “cuando viene el Espíritu y viene la 
consolación nos conduce a otro estado que nosotros no podemos controlar: es 
precisamente el abandono en la consolación del Señor”.

Francisco subrayó que “la consolación más fuerte es la de la 
misericordia y la del perdón”. Y aludió al final del capítulo 16 de Ezequiel, 
cuando después “del elenco de tantos pecados del pueblo”, dice: “Pero yo no te 
abandono; yo te daré más; ésta será mi venganza: la consolación y el perdón”, 
“así es nuestro Dios”. Por esto – reafirmó el Papa – “es bueno repetir: déjense 
consolar por el Señor, es el único que puede consolarnos”. Si bien “estamos 
habituados a alquilar consolaciones pequeñas, un poco hechas por nosotros”, 
pero que después “no sirven”. Y al detenerse sobre el Evangelio del día, tomado 
de San Mateo, sobre la parábola de la oveja perdida, el Santo Padre dijo:

“Yo me pregunto cuál es la consolación de la Iglesia. Así como cuando 
una persona es consolada; cuando siente la misericordia y el perdón del Señor, 
la Iglesia hace fiesta, es feliz cuando sale de sí misma. En el Evangelio, ese 
pastor que sale, va a buscar aquella oveja perdida, podía hacer la cuenta de un 
buen comerciante: por, 99, si pierde una no hay problema; el balance… 
Ganancias, pérdidas… Pero va bien, podemos ir así. No. Tiene corazón el 
pastor. Sale a buscarla hasta que la encuentra y allí hace fiesta, está feliz”.

“La alegría de salir para buscar a los hermanos y a las hermanas que 
están lejos. Ésta – evidenció Francisco – es la alegría de la Iglesia. Allí la 
Iglesia se convierte en madre, se hace fecunda”:

“Cuando la Iglesia no hace esto, cuando la Iglesia se detiene en sí misma, 
se cierra en sí misma, tal vez se ha organizado bien, un organigrama perfecto, 
todo en su lugar, todo limpio, pero falta la alegría, falta la fiesta, falta la paz, y así 
se convierte en una Iglesia desalentada, ansiosa, triste, una Iglesia que tiene más 
de solterona que de madre, y esta Iglesia no sirve, es una Iglesia de museo. La 
alegría de la Iglesia es dar a luz; la alegría de la Iglesia es salir de sí misma para 



TALLER DE REYES
Seguimos necesitando voluntarios para ayudar con el 
Taller de Reyes como se anunció en el boletín anterior. 
Info, en el tablón de anuncios. Gracias por cooperar

¡FIESTA DE NAVIDAD!
Reserven la fecha del SÁBADO 10 de Enero para 

la Fiesta de Navidad a celebrarse en la
 Academia San Ignacio. 

L e c t u r a s  d e  l a  s e m a n a

 Dom 14 III Domingo de Adviento ( "Gaudete" ) 
Is 61, 1-2a; 10-11; Sal Lc 1; 1 Te 5, 16-24; Jn 1, 6-8. 19-28 

 Lun 15 Nm 24, 2-7. 17a; Sal 24; Mt 21, 23-27 

 Mar 16
 

La Expectación del Parto de la Bienaventurada Virgen María. 

So 3, 9-13; Sal 33;Mt 21, 28-32 

 Mie 17 Gn 49, 1-2. 8-10; Sal 71; Mt 1, 1-17 

Jue 18 Jr 23, 5-8; Sal 71; Mt 1, 18-24 

 Vié 19 Jue 13, 2-7. 24-25a; Sal 70; Lc 1, 5-25 

 Sáb 20 Is 7, 10-14; Sal 23; Lc 1, 26-38 

       21 Diciembre: IV Domingo de Adviento 
2 Sa 7, 1-5. 8b-12. 14a. 16; Sal 88;Rom 16, 25-27; Lc 1, 26-38 

‘EL SEÑOR, CERCA ESTÁ ...’
Durante el Adviento invitamos a la feligresía a dedicarle 
al Santísimo una hora de Adoración en la capilla de 
nuestra Parroquia. Es la manera perfecta de prepararse 
para la Venida del Señor en su corazón y en su vida 
personal. Llene una hojita en la capilla dejándonos saber qué hora 
puede cubrir durante el Adviento. Puede seguir orando con nosotros 
luego de este tiempo tan especial  para que nuestra comunidad
 se convierta en promotor de oración.

ANUNCIOS 

dar vida; la alegría de la Iglesia es ir a buscar aquellas ovejas que están 
perdidas; la alegría de la Iglesia es precisamente aquella ternura del pastor, la 
ternura de la madre”.

El Papa explicó que en el final del pasaje de Isaías “se retoma esta 
imagen: como un pastor él hace pastorear al rebaño y con su brazo lo reúne”. 
“Ésta – dijo Francisco – es la alegría de la Iglesia: salir de sí misma y llegar a ser 
fecunda”:

“Que el Señor nos de la gracia de trabajar, ser cristianos alegres en la 
fecundidad de la madre Iglesia y nos libre de caer en la actitud de ser cristianos 
tristes, impacientes, desalentados, ansiosos, que tienen todo perfecto en la 
Iglesia, pero no tienen ‘niños’. Que el Señor nos consuele con la consolación de 
una Iglesia madre que sale de sí misma y nos consuele con la consolación de la 
ternura de Jesús y de su misericordia en el perdón de nuestros pecados”.  RV

CUMPLEAÑOS DE JESÚS
Nos acercamos nuevamente a la fecha de mi cumpleaños. Todos los 

años se hace una gran fiesta en mi honor y creo que este 
año sucederá lo mismo.

En estos días, la gente hace muchas compras, hay 
anuncios en la radio, en la televisión, y en todas partes 
no se habla de otra cosa, sino de lo poco que falta para 
que llegue ese día.

La verdad: es agradable saber que, al menos un 
día del año, algunas personas piensan un poco en mí.

Como tú sabes, hace muchos años empezaron a festejar mi cumpleaños. 
Al principio, no parecían comprender y agradecer lo mucho que hice por ellos, 
pero hoy en día, pocos saben para qué lo celebran. La gente se reúne y se 
divierte mucho, pero no sabe de qué se trata.

Recuerdo que el año pasado, al llegar el día de mi cumpleaños, hicieron 
una gran fiesta en mi honor. Había cosas muy deliciosas en la mesa, todo 
estaba decorado y recuerdo también que habían muchos regalos, ¿pero sabes 
una cosa? A mí ni siquiera me invitaron....Yo era el invitado de honor y ni 
siquiera se acordaron de invitarme.

La fiesta era para mí y cuando llegó el gran día me dejaron afuera, me 
cerraron la puerta...y yo quería compartir la mesa con ellos. 
La verdad, no me sorprendió, porque en los últimos años todos me cierran la 
puerta.  Como no me invitaron, se me ocurrió entrar sin hacer ruido y me 
quedé en el rincón. Estaban todos bebiendo, había algunos ebrios contando 
chistes, carcajeándose, lo estaban pasando en grande. Para colmo, llegó un 
viejo gordo vestido de rojo, de barba blanca y gritando jo-jo-jo-jo. Parecía que 
había bebido de más; se dejó caer pesadamente en un sillón y todos los niños 
corrieron hacia él, diciendo: "¡Santa Claus, Santa Claus..!" ¡Como si la fiesta 
fuese en su honor!

Llegaron las doce de la noche y todos comenzaron a abrazarse. Yo 
extendí mis brazos esperando que alguien me abrazara y ¿sabes? nadie me 
abrazó... De repente, todos empezaron a repartirse los regalos. Uno a uno los 
fueron abriendo, hasta que todos se abrieron. Me acerqué para ver si de 
casualidad había alguno para mí.  ¿Qué sentirías si el día de tu cumpleaños se 
hicieran regalos unos a otros y a ti no te regalaran nada?

Comprendí entonces que yo sobraba en esa fiesta. Salí sin hacer ruido, 
cerré la puerta y me retiré.  Cada año que pasa es peor, la gente sólo se acuerda 
de la cena, de los regalos y de las fiestas, y de mí nadie se acuerda.

Quisiera que esta Navidad me permitieras entrar en tu vida, quisiera que 
reconocieras que hace dos mil años vine a este mundo para dar mi vida por ti 
en la cruz y de esa forma poder salvarte.

Hoy solo quiero que tú creas esto con todo tu corazón.
Voy a contarte algo. He pensado que, como muchos no me invitaron a su 

fiesta, voy a hacer la mía propia, una fiesta grandiosa como la que jamás nadie 
se imaginó, una fiesta espectacular.

Todavía estoy haciendo los últimos preparativos, por lo que este año 
estoy enviando muchas invitaciones y en este día, hay una invitación para tí. 
Sólo quiero que me digas si quieres asistir y te reservaré un lugar, y 
escribiré tu nombre con letras de oro en mi gran libro de invitados.

Prepárate porque, cuando todo esté listo, daré la gran fiesta. 
Hasta pronto... tu amigo: Jesús

ES DE BIEN NACIDOS SER AGRADECIDOSES DE BIEN NACIDOS SER AGRADECIDOS
Agradecemos a nuestros patrocinadores del Boletín 

Parroquial su colaboración; es gracias a ellos que ustedes 
pueden disfrutarlo.

Les exhortamos, a que dentro de lo posible utilicen sus 
servicios profesionales, siempre que entren dentro de sus 
intereses.   ¡Muchas Gracias!   

 CONCIERTO MUSICAL 
POR BORINQUEN BRASS

      a las 9:00pm el día 24 precediendo a la Misa de Gallo

CONFESIONES
Ha habido cambios en el horario para las confesiones tal 
como se anuncia en la primera página del boletín.
Favor de tomar nota, todos los sábado de 4:15 a 5:30pm
y por cita previa.



Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra

Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926

Tel. (787) 764-8798 . (787) 763-2696

Diseños para cada habitación 

CALIFORNIA CLOSETS
787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

 R

 Alergia y Asma han desaparecido

 www.NewindoorAir.Com. 787 300 - 9065

Elimine HONGOS, BACTERIAS, Y VIRUS 

SIN Químicos -- Inspección GRATIS

Residencia y Daycare
Hostal de Amigos

Entretenemiento  para Seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM

787-748-1426   939-644-4033
Donde los Años no Pasan

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo

Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tel.(787) 998-6730 Fax.(787) 998-6731

SEIN MEDICAL PLAZA
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

Alquiler espacios para oficinas

(787) 753-4631  763-4171  398-5708

Seín Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano

IMAGING
SAN FRANCISCO 

L-V: 7AM a 5PM    S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
 
 

DR.RAFAEL M. RIVERA Radiólogo

DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
 DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal

DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal 

 751-1487 758-0850 774-7100 fax   
      CT - MRI 1.5T - RAYOS X- MAMOGRAFÍA DIGITAL

SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
   SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

Joan E. Pijem Berríos, M.D.
Board Certified in Family Medicine and Geriatrics

Tel.(787)208-2366, (787)523-2366

 Cardiología Nuclear       Tecnología Hibrida SPECT-CT
 Tiroides,  Paratiroides,  HIDA,  Galio,  Renal y  Bone Scans

Tratamiento con Yodo Radioactivo 
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

  RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.

   Especialidad en MEDICINA NUCLEAR

   787 622-7333   Fax 787 622-7332

 Laboratorio Clínico San FranciscoLaboratorio Clínico San Francisco

Servicios a Domicilio y  EmpresasServicios a Domicilio y  Empresas
 787-793-3686 y 793-3687

Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.
Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y minimamente invasiva(787)721-8994

(787)721-0021
(787)721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29

San Juan, Puerto Rico 00907-1503

SEGUROS MANUEL ÁLVAREZ

(787) 637-7877  708-2672
manuel.alvarez@onelinkpr.net

TODA CLASE DE SEGUROS
Auto, Propiedad, Vida, Salud

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 urb. Río Piedras Height

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras,  PR  00926

Dra. Celimar Busquets Vaello

Urb.Crown Hills 122, Esq. Calle Zambese

Especialista en Ortodoncia

y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

 Frente al Señorial Plaza

Aceptamos Planes Médicos 

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales  

Braces de Cerámica o Estéticos

DR. EDGAR  A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo

Tel. 787-641-0273

Clases de
 Computadora a Domicilio
     Fotografía Digital - Uso de Iphone

Leo B. Lathroum

(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

 Torre San Francisco, Suite 209
 Calle De Diego # 369
 Río Piedras , P.R. 00923

Tel. 787.767.5100 ext. 2930
Email: 
diabetesencontrol@hotmail.com

Centro de Diabetes y 
Endocrinología
Pediatrica de Puerto Rico

ROBERT BOADA, M.D.
O f t a l m ó l o g o  -  E s p e c i a l i s t a  e n  R e t i n a

R e t i n o p a t í a  D i a b é t i c a  
E n f e r m e d a d e s  y  C i r u g í a  d e  l a  R e t i n a

Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810

CARLOS A. LEYVA, M.D.

ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO


